

Termine

Ausschusstermine

Ausschuss für Bauwesen, Verkehr und Umwelt, am Dienstag, dem 26. Mai 2015, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau;

Haupt- und Personalausschuss, am Mittwoch, dem 27. Mai 2015, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau;

Ausschuss für Wirtschaft, Stadtentwicklung und Tourismus, am Donnerstag, dem 28. Mai 2015, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau.

Ortschaftsratssitzungen

Ortschaftsrat Mildensee, am Dienstag, dem 26. Mai 2015, um 18.30 Uhr, im Landjägerhaus, Oranienbaumer Straße 14 a;

Ortschaftsrat Waldersee, am Dienstag, dem 26. Mai 2015, um 18.00 Uhr, im Rathaus Waldersee, Horstdorfer Straße 15 b;

Ortschaftsrat Kleinkühnau, am Donnerstag, dem 28. Mai 2015, um 18.30 Uhr, in der Grundschule „Hugo Junkers“, Hauptstraße 200;

Ortschaftsrat Roßlau, am Donnerstag, dem 28. Mai 2015, um 18.00 Uhr, im Rathaus Roßlau, Markt 5.

Mitteilungen

Friedhof bleibt geschlossen

Die Friedhofsverwaltung auf dem Friedhof II im Ortsteil Roßlau, Hauptstraße 67, bleibt am Donnerstag, dem 21. Mai 2015, krankheitsbedingt geschlossen. Um Verständnis wird gebeten.

Umweltamt zieht um

In der Zeit vom 26. bis 29. Mai 2015 erfolgt der Umzug des Amtes für Umwelt und Naturschutz. Das Amt zieht vom Technischen Rathaus in das Rathaus Roßlau um. Während dieser Zeit ist das Amt in dringenden Fällen nur über Funk unter der Rufnummer 0163 204 2626 zu erreichen.

Eingeschränkter Dienstbetrieb

Vom 27. bis 29. Mai 2015 erfolgen umfangreiche Anpassungsarbeiten in der Datenverarbeitung des Amtes für Stadtfinanzen. Dies führt zu Beeinträchtigungen in den Bereichen Steuern, Stadtkasse und Forderungsmanagement.

Am Sprechtag, dem 28. Mai 2015, können Anliegen dadurch nur eingeschränkt bearbeitet werden. Besucher werden um Verständnis gebeten.

Mitpflanzaktion am Anhaltiner Platz

Der Stadtteil Roßlau putzt sich im Jubiläumsjahr „Roßlau 800“ heraus: Das Grünflächenmanagement des Stadtpflegebetriebes ruft daher zu einer Mitpflanzaktion auf.

Auf dem Anhaltiner Platz soll die ehemalige Rosenfläche zu einer Mischstaudenfläche umgestaltet werden. Staudenmischpflanzungen sind im Stadtgebiet Dessau-Roßlau bereits auf den Kreisverkehrsinseln in Meinsdorf und Am Finkenherd, in der Kavallerstraße an der Post oder auch auf dem Hochbeet vor der Mc-Donald's-Filiale zu finden.

Am Anhaltiner Platz kommt eine heitere, farbenreiche Staudenkombination zum Einsatz, welche in der Hauptblütezeit durch rosa und blaue Farbtöne dominiert wird.

Die Mitmachaktion findet am **Freitag**, dem **22. Mai 2015**, ab 8.00 Uhr statt. Und warum ist es interessant, mitzuhelfen? Viele Hände bereiten der Arbeit schnell ein Ende und die Helfer bekommen einen Einblick, wie pflegeleichte Staudenpflanzungen angelegt werden, welche Stauden geeignet sind und wie man verhindert, dass Unkraut die Pracht stört.

Folgende Arbeiten fallen an: Vorbereitung der Staudenpflanzen, Stauden pflanzen, Mulchen der Fläche. Wenn vorhanden, bitte Pflanzschaufeln mitbringen, auf jeden Fall aber Interesse und gute Laune.

Spaß und Unterhaltung am „Weltspieltag“

Am 28. Mai 2015, wird der Weltspieltag deutschlandweit zum achten Mal ausgerichtet. „Unsere Straße ist zum Spielen da!“ lautet das Motto des Deutschen Kinderhilfswerkes für den Weltspieltag 2015. Bundesweit wird der Weltspieltag von Trägern und Initiativen, die im Bündnis Recht auf Spiel zusammengeschlossen sind, umgesetzt.

Im Zeitalter moderner Medien und Computertechnik wird der öffentliche Raum nur noch selten als Spielort von Kindern und Jugendlichen genutzt. Die Streetworker des Jugendamtes und der St. Johannis GmbH nehmen den Weltspieltag daher zum Anlass, die Kinder- und Jugendlichen unserer Stadt wieder für das Spiel „unter freiem Himmel“ zu begeistern.

Die Spielaktion am **Donnerstag**, dem **28. Mai 2015**, soll ein erlebnisreicher Tag für Kinder und Jugendliche werden, an dem die Spielkultur durch spielerische Inspirationen erweitert werden kann. Ziel ist weiterhin, die Öffentlichkeit dafür zu sensibilisieren, dass Kinder und Jugendliche das Bedürfnis und auch ein Recht auf freies Spiel haben.

Die Streetworker planen an diesem Tag, die Friedrich-Naumann-Straße von 15.00 Uhr bis ca. 17.00 Uhr für ein paar Stunden zum autofreien Erlebnisort zu machen, um zumindest einen Tag zu zeigen, wie schön es ohne Autos sein kann. Und gesund. Und lustig. Und bunt. Die Kinder und Jugendlichen unserer Stadt sollen in dieser Zeit unbekümmert auf der Straße spielen können.

Unterstützt wird die Veranstaltung von zahlreichen Schulsozialarbeitern, den kommunalen Freizeiteinrichtungen, Akteuren der anerkannten Träger der freien Jugendhilfe sowie den Anliegern der Friedrich-Naumann-Straße. Zahlreiche Straßenspiele werden angeboten, wie z.B.: Sommerski, Straßenmikado, Twister, Wasserpistolenschießen, Jonglieren, Stelzenlauf, Gummihopse und, und, und. Kommt einfach vorbei und spielt nach Herzenslust mit uns auf der Straße.

Kontakt:

Streetworkbüro, Friedrich-Naumann-Straße 12, Telefon: 0340 8822102